

Spotlight

Kommentar



ERLANGEN. UNTERRICHT GEHÖRT NICHT IN CONTAINER!

Aufgrund des besorgniserregenden Trends von Containern an Schulen, möchten wir Sie mit den konsolidierten Gedanken von Mitgliedern der Schulgemeinschaft in die Woche begleiten.

Kinder und Lehrer gehören nicht in Container! Schülerzahlen verändern sich nicht über Nacht. Auch nicht in Erlangen. Wenn Container heute in bestimmten Situationen alternativlos erscheinen, sind sie meistens ein Anzeichen für schlechte Planung. Was heute alternativlos ist, war es gestern nicht.

Was spricht für Container? Sie sind schnell genehmigt, schnell abbezahlt und preiswert, bei geringem Planungs- und Koordinationsaufwand. Betriebswirtschaftlich ideal. Aber welches Signal senden wir damit? Wertschätzung? Unsere Kinder sollten uns mehr wert sein! Kinder gehören nicht in Container! Die Kinder haben in der Pandemie schon genug gelitten.

Egal welchen Standard Container auch erfüllen, sie dürfen nicht zum Standard werden. „Unsere Schulhöfe werden entsiegelt und zu Spielplätzen und Naturerlebnishöfen umgebaut“, so in der aktuellen SPD Erlangen Broschüre. Klingt gut, scheitert aber schon jetzt an der Realität.

Nun bleibt den Schulen nur noch übrig sich für die beste Ausstattung zu engagieren. Aber wie viele Container sind eigentlich noch geplant? Allein durch G9 müssen alle Gymnasien in Bayern einen ganzen Jahrgang zusätzlich unterbringen. Aber wo? Der Ausnahmezustand wird zum Normalzustand und die Notlösung wird zum Standard. Vielleicht könnten SchülerInnen auch in Kitas untergebracht werden? Laut der Beschlussvorlage der Stadt Erlangen vom Juni 2023, „können dort aktuell rund 500 Plätze aufgrund des Fachkräftemangels nicht vergeben werden.“ ([Link](#)).

Am Anfang muss bitte einfach eine bessere Kommunikation der Stadt stehen. Starten Sie beim Ganzttag. Der muss in drei Jahren stehen. Und in drei Jahren sind auch Wahlen in Erlangen. Da bewerten Erlanger was umgesetzt wurde und nicht was in Parteibroschüren steht. Ein schöner Start für eine bessere Kommunikation wäre eine Broschüre mit den Plänen zum Ganzttag für alle Grundschulen in Erlangen. Danke an Herrn Janik, der unsere Fragen zum Ganzttag unterstützend ans Bildungsreferat weitergeleitet hat. Eine Antwort steht seit Mai aus.

Herzlichst,

Ihr Florian Eschstruth + Viel Lärm um Kidz (Bürgerinitiative aus ER - [Link](#))
Lesen Sie hierzu auch „Container gegen Raumnot“ in den ER Nachrichten ([Link](#)).



Container

Definition
(Wikipedia)

Ein Container

...bezeichnet meist Großraum-Behälter zur Lagerung und zum Transport von Gütern...

Leiter Gebäude-
management Stadt
Erlangen

„Der gesetzlich notwendige Standard sei garantiert...Klima der Behaglichkeit“
([Link](#))

Viel Lärm um Kidz

Bürgerinitiative aus Erlangen. Hier geht es zur Petition ([Link](#))

